

De nouvelles expressions dans le monde contre le renforcement du blocus de Cuba



La Havane, 11 mai, (RHC).- La Russie et la Chine ont condamné le nouveau tour de vis du blocus que représente l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton.

«Nous réitérons que nous sommes contre les sanctions unilatérales et que les restrictions ne peuvent être légitimes que si elles ont l'aval de l'ONU » a souligné à Moscou, Maria Zakharova, porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères.

La Chine a pour sa part exprimé son opposition aux mesures unilatérales des États-Unis qui renforcent le blocus économique, commercial et financier de Cuba, en soulignant qu'elles constituent un obstacle pour le développement économique et social du peuple cubain.

De son côté, l'Association Martinique-Cuba a fustigé «les dispositions prises par le président des États-Unis, Donald Trump pour renforcer le blocus criminel imposé au peuple cubain depuis plus d'une soixantaine d'années.»

Un communiqué rendu public à Fort-de-France signale :

En activant le chapitre 3 de la loi Helms-Burton qui donne aux ressortissants étasuniens et aux Cubains naturalisés étasuniens, dont les biens ont été nationalisés après le triomphe de la Révolution le 1er janvier 1959, la possibilité de poursuivre, devant des tribunaux des États-Unis, des entreprises étrangères qui utilisent actuellement ces biens, le gouvernement des États-Unis et son président montrent clairement leur mépris vis-à-vis de la communauté internationale, affichent nettement leur volonté de bafouer les règles du droit international. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/190445-de-nouvelles-expressions-dans-le-monde-contre-le-renforcement-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba